



Carlos Casas Lucas

Nació en Cáceres, el 8 de mayo de 1961.

Arquitecto Técnico por la Universidad de Alicante en el año 1993

Es presidente del Consejo de Colegios Oficiales de Aparejadores y Arquitectos Técnicos de la Comunidad Valenciana

Es presidente del Colegio Oficial de la Arquitectura Técnica de Alicante

Experto en tasaciones y valoraciones inmobiliarias, así como en informes periciales.

A los efectos, son 30 años de experiencia valorativa que incluyen promociones residenciales, hoteleras e inmuebles singulares.